
 

Erhalt des Flohmarkts am Naschmarkt 
 

 

 

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Mariahilf stellen gemäß § 19 Abs. 5 
GO BV in der Bezirksvertretungssitzung am 17.9.2020 den Antrag auf Beschlussfassung 
folgender 

Resolution 
Die Bezirksvertretung Mariahilf spricht sich für den Erhalt des Flohmarkts beim 
Naschmarkt, aus und wird sich für sein Bestehen als traditionelle Wiener Institution und 
Anziehungspunkt für Wiener*innen und Tourist*innen in seiner Vielfältigkeit, die u.a. 
aufgrund der Teilnahme von privaten Händler*innen entsteht, einsetzen. 

Begründung 
Seit 1977 gibt es den samstäglichen Flohmarkt auf dem Naschmarktparkplatz und hat sich 
als Wiener Institution und Attraktion seit damals etabliert.  
Die verkürzten Öffnungszeiten sowie die Corona-Krise haben dem Flohmarkt allerdings 
stark zugesetzt; derzeit muss bereits um 13:00 Uhr abgebaut werden. Private 
Händler*innen dürfen aktuell nicht auf dem Flohmarkt verkaufen. 
 
Diese fürchten daher ebenso wie Stammkund*innen um die Zukunft des Naschmarkt-
Flohmarkts.  
Die Bezirksvertretung Mariahilf spricht sich deshalb nicht nur für den Erhalt des 
Flohmarkts aus, sondern sagt auch ihre Unterstützung zu, den Flohmarkt nach der 
Corona-Krise wieder als vielfältigen Treffpunkt für Alle zu etablieren. 
Dazu gehören private Händler*innen ebenso wie ausgedehntere Öffnungszeiten. 
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